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地 域 学 校 協 働 本 部 だ よ り地 域 学 校 協 働 本 部 だ よ り

CS委員全員で意見を出し合い熟議を重ね、一歩進んだCS活動を目指します！

　問　氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局（学校教育課内）　☎0965-52-5859

　問　氷川町地域学校協働本部（生涯学習課内）　☎0965-52-5860

コ ミ ュ ニ テ ィ・ ス ク ー ル だ よ りコ ミ ュ ニ テ ィ・ ス ク ー ル だ よ り

各委員が CS の取り組みを共通理解し、一致団結して進められる

よう、５校合同の研修会を毎年行っています。5 月 10 日には、初

めて CS 委員になった人を対象に、「氷川っ子のためにできること」

について、意見交換を行いました。

皆さん初めてとは思えないほど活発な熟議が行われ、今後の CS

活動に期待がもてる内容になりました。

各学校運営協議会でも第 1 回目の会議が行われ、和気あいあい

とした雰囲気の中、CS 活動がスタートしています。

令和 4 年度のテーマ「郷土を育む CS 活動の充実」のもと、それ

ぞれの委員の持ち味を活かして活動に取り組んでいきます。

楽しかったよ！

おじいちゃん、おばあちゃん、野菜を植えたよ
竜北東小の１・２年生が、校区の老人会や地域

の皆さんの協力を得て、３年ぶりに夏野菜を植え

ました。

コロナ禍で交流ができていなかったので、久し

ぶりの楽しい時間でした。

子どもたちの様子を見た参加者からは、「かわ

いかねぇ」、「こっちが元気になった」とうれしい

言葉をいただきました。

▲5校合同新任委員研修会

◀第１回目の会議で取り組み
を説明する氷川中の生徒会

▲家庭教育支援について意見交
換するCS委員（竜北西部小）

5/14　一勝百練！竜北中学校体育大会

第 74 回竜北中学校体育大会を開催しました。

前日までの雨の影響もあり、3 時間遅れでの開

会となりました。プログラムの順序変更はありま

したが、全ての種目を無事に終えることができま

した。

「一勝百練～仲間を信じて栄光の勝利を掴みとれ

～」のテーマのもと、短い練習期間でしたが、生

徒たちは堂々と演技・競技し、竜中生の頑張りを

参観者にアピールすることができました。

スクールニューススクールニュース

氷川っ子5/29　勝利へ進め 心を 1つに 竜西っ子

青天の中、竜北西部小学校運動会を開催しまし
た。１６２人の子どもたちは、運動会テーマ「勝
利へ進め　心を一つに　竜西っ子」のもと、運動
会を楽しみに練習を重ねてきました。

当日は、多くの保護者に見守られながら、ダン
スやリレー、応援団などを披露することができ、
子どもたちは笑顔でいっぱいでした。

5/29　笑顔がきらり☆わくスポ

天候にも恵まれ、無事に全日程が実施できまし
た。徒走やリレーでは、それぞれの学年が力を出
しきり、最後まで元気いっぱい走りました。ダン
スや組体操では、心を１つに、みんな一生懸命に
取り組むことができ、輝いていました。

わくわくスポーツフェスティバルで頑張ったこ
とを自信にして、これからの学校生活をさらに充
実させてほしいと思います。

5/22　がんばりました！宮原小運動会

宮原小学校運動会を開催しました。
好天に恵まれ , 子どもたちは精一杯走ったり、

踊ったりと躍動していました。
これまで運動会のために、練習だけでなく、草

取りや運動場の整地もがんばってきた子どもた
ち。保護者や地域の皆さんの支えもあり、運動会
を通して一回り大きくなったと思います。

各校の「氷川っ子」の取り組みを紹介します。

5/14　氷川中プライド！革新～Next stage～

第 72 回氷川中学校体育大会を開催しました。

半日開催でしたが、全員による伝統的な「氷川

ソーラン」、「応援団ダンス」が圧巻でした！

全員リレーには３年生保護者チームも登場し、

３年生としての自覚と団結、笑顔はじける素晴ら

しいパフォーマンスが、新たな氷川中の歴史の１

ページを刻みました！

みなさん、ありがとうございました！

竜北中

いにしえに思いをはせる～竜北東小職員研修～

「校区を知る」というテーマで、竜北東小の先

生たちが、古墳について研修を行いました。

まず、ウォーキングセンターで、古墳に詳しい

鈴嶋さんから説明を受けた後、実際に古墳がある

場所まで移動して解説を受けました。

先生たちは、「校区内にこんな立派な古墳があ

るのですね」と感心していました。

氷川中

竜北西部小

竜北東小

宮原小
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